

Codes couleurs

Objectifs : Faciliter l'organisation lorsque l'enfant doit se mettre au travail :¹

Proposer aux parents de recouvrir les cahiers de l'école avec une couleur par matière :

Jaune	:	français
Orange	:	écriture, références liées à la lecture (sons)
Vert	:	mathématique
Bleu	:	allemand

Les supports de références, cahiers photos, petits classeurs, carnets, doivent contenir des intercalaires dans les mêmes couleurs.

Les post-it utilisés à la place des intercalaires doivent correspondre aux mêmes repères couleurs.

Les fourres plastiques, les casiers de rangements sur le bureau à la maison, les classeurs de rangements seront aussi dans les mêmes codes couleurs.

- Il est important d'habituer les enfants à travailler avec ces codes couleurs assez tôt dans sa scolarité. Il mémorisera plus sûrement les couleurs et assumera mieux l'augmentation du nombre de cahier à gérer en grandissant.
- L'avantage d'unifier les codes couleurs entre les différents intervenants, c'est que **les enfants en difficultés d'une même classe, mais suivis par des spécialistes différents, auront les mêmes codes couleurs**. Ceci renforce l'efficacité de la mise en place de ce type d'organisation.

Qualités du papier : Préférer le papier « kraft », plus solide que les papiers « cadeaux » qui se déchirent très vite.

Ces papiers se trouvent chez Globus (rez-de-chaussée) ou Manor. Il vaut mieux les acheter en juillet qu'en août !!!

Bon travail à tous !

¹ **Ergothérapeutes en pédiatrie neuchâteloises**